

L'UE suspend son contrat avec AstraZeneca

Compte Test - 2021-05-11 09:44:49 - Vu sur pharmacie.ma

L'Union européenne (UE) a annoncé dimanche dernier l'arrêt temporaire du contrat qu'elle a conclu avec le laboratoire AstraZenca ce qui va impacter le programme de vaccination en cours en Europe. L'annonce ce dimanche de l'arrêt momentané du contrat liant l'UE au laboratoire AstraZeneca implique un certain nombre de questions sur les conséquences d'une telle décision pour la campagne vaccinale, notamment en France. «Nous n'avons pas renouvelé le contrat après le mois de juin. On verra, on regarde ce qui se passe», a affirmé, dimanche dernier, le commissaire européen chargé du marché intérieur. Le commissaire européen Thierry Breton a indiqué que l'UE n'a pas renouvelé pour son contrat avec AstraZeneca au-delà du mois de juin. Cette déclaration a eu lieu le lendemain de l'annonce de la signature d'un nouveau contrat avec Pfizer. Il est à noter que la France a reçu 7,5 millions de doses de Vaxzevria®, vaccin réservé pour le moment au 55-60 ans et qui est de plus en plus boudé par les français. Plus de 3 millions de doses attendent des volontaires! Des campagnes de communication vont probablement être programmées en France en vue d'écouler les stocks de Vaxzevria®. "Nous attendons la sortie des travaux de la Haute autorité de santé (HAS) qui a été saisie par le ministre pour savoir s'il est possible d'ouvrir la vaccination avec AstraZeneca aux moins de 55 ans", a fait savoir Olivier Veran.